

Markt im Zeichen toller Mode

Laufsteg füllt sich am 1. Juli in Apolda

VON DIRK LORENZ-BAUER

Apolda. Zur langen Modenacht auf dem Markt in Apolda wird am 1. Juli eingeladen. Wie in den Jahren zuvor wird es auch am kommenden Samstag ein attraktives Programm mit teils sehr raffinierter Mode und gut aussehenden Models auf dem Laufsteg geben. Für 21 Uhr ist zunächst die Präsentation der Kollektionen aus Apoldaer und Bad Sulzaer Textilfirmen vorgesehen. Eine Stunde später werden dem Publikum dann Wettbewerbsarbeiten der Teilnehmer des European-Design-Award 2017 vorgeführt. Die Preisverleihung fand ja bereits Anfang Mai in der Stadthalle vor geladenen Gästen statt; nun werden die Stücke der breiten Öffentlichkeit gezeigt.

Die Moderation des Abends wird Kristin Gräfin von Faber-Castell übernehmen.

Übrigens bieten die Strickbetriebe beziehungsweise Textilfirmen parallel zur Modenacht Werksverkäufe an. Die Modenacht wird von der Stadt, dem Kreis und Wirtschaftsfördervereinigung Apolda-Weimarer Land veranstaltet.



Mode des Award ist am 1. Juli auf dem Markt zu sehen.